旭川印刷製本工業協同組合/北海道印刷工業組合旭川支部 この広報は従業員にも掲示回覧してください。

## 事業主怨:コロナに負けない

事業主懇談会を10月23日午後6時アートホテル旭 川で開催しました。新型コロナ感染防止のため会合を控 えている団体が多い中、縮こまってはいられないので、 消毒、換気、ディスタンス、料理小分けなど防染体制で 開催しました。

最初に今を守る意味で、新型コロナの下で経営持続のための施策について旭川商工会議所川口事務局長にお出でいただき、事業継続補助金・休業補償などのほか小規模事業者持続化補助金、IT導入補助金などわかりやすいフローチャートを元に解説して頂きました。

次にウィズコロナまたはアフターコロナの一つの手立 てとしてのDXについて成瀬印刷成瀬社長の現状と予 定について自社実例をもとに解説していただきました。

現在はIT子会社がテレワークで仕事していて、打ち合わせにはLINEWORKSが活躍しているとのこと。プライベートで使っているLINEと同様の使い方で、グループ作業を前提としたアプリです。

今後は、スマホによる作業工程の見える化について模索中です。外勤職員が混み具合とか進行状況を知りたいことがあるので、見える化を考えていますが、データをはき出せない機械が多いので、オペレータがスマホで入力する方法を検討しているとのことでした。

見える化は生産性向上のために検討されてきましたが、新型コロナ禍でリモートワークが検討され別の意味でクローズアップされています。

短い時間でしたが、各テーブルとも、大いに語り合った様子でした。新型コロナ下でもコミュニケーションは 絶やさないように心がけましょう。

## 北印工組80周年記念文化典

新型コロナ感染防止のため延期していた第32回北海道情報・印刷文化典札幌大会および北海道印刷工業組合創立80周年記念事業は、11月6日札幌パークホテルにおいて150名程の参加で開催しました。北印工組旭川支部からは15名とJaGraの1名が参加しました。

式典に先立ち物故者に黙祷、式典では道知事札幌市長らの祝辞(代読)のあと、80周年記念表彰で植平有治



副理事長・旭川支 部長が道知事感 謝状を授与され ました。また、永 年勤続従業員と して成瀬印刷の7 名が受彰しました。

上:北海道知事感謝状を 受けた松井丈氏(左)植平 有治氏(右) 右:岸理事 長から永年勤続表彰を受 けた成瀬印刷7名を代表 して井出光俊さん





記念講演会は日銀札幌支店長石井正信氏が「北海道 経済の現状と課題」として講演されました。日銀マンら しくデータをしっかり提示されましたが、結局の所、道内 経済は回復するが、緩やかであろう、感染症対策が不確 実性が高く、支出スタンスが慎重化するおそれがあると の留意点をあげられました。今後の展望としては生産性 の向上を様々な視点から実現すべきとの事でした。

記念パーティは一卓に6人のディタンス制、お酌・挨拶 回り禁止で行われました。演壇も透明アクリル板で囲わ れて、演者とマイクが中に入るという 形でした。



余興のベテラン歌手もアクリル板にかこまれて、浪々たる歌声で魅了させられました。もう一つの余興のクイズ大会では旭川の利根川社長が見事なさばきで、会場を盛り上げました。

尚、次回2023年には旭川大会を予定しております。



# 北海道青年印刷人フォーラム

第26回北海道青年印刷フォーラムが10月10日TKP 札幌ビジネスセンター赤レンガ前で開催されました。 Zoomも併用しながらですが、旭川からは山紀の山田 社長が出席しました。詳細は次号の予定です。

### 観光名刺写真コンテスト

観光名刺の更新にあたり、市民から写真を募集します。 成瀬理事をリーダーとしてセールス部会とともにただい ま詳細検討中です。来月から広報などで募集を告知し、 新しい観光名刺として販売します。

#### <事務局日誌>

10月10日 北海道青年印刷人フォーラム(札幌)

10月23日 事業主懇談会

11月 6日 北印工組80周年印刷文化典(札幌)

11月 6日 優秀技能者表彰式

理事会

<予定>

12月 2日

2021年

1月8日 印刷関連業協議会新年交礼会(札幌) 1月22日 旭川印刷製本協同組合新年交礼会

# 印刷組合員は「新しい生活様式」を実践しています



マスク着用・ 手洗いを徹底します



健康管理を徹底します



こまめに換気します



消毒・洗浄します



一定の距離をとっています



お客さまへ咳エチケット・ 手洗いをお願いします



取組を お知らせします



北海道コロナ通知 システムを活用します

「新北海道スタイル」はじめよう。